

「笹川杯作文コンクール 2009」～日本語で応募～ 三等賞作品

※日本語の原文を尊重し、一切手を加えておりません。

生活の中に感じる日本の技術

大連大学 高琳



日本といたら、私はすぐに茶道や相撲や生け花などを思い出します。しかし、私たちの成長につれて、日本の文化や工業や科学などの面での技術はいつの間にか私たちの生活に定着し、私たちを取り囲んでくれました。

日本のアニメはとても有名で、多くの国で放映されています。なぜなら、日本のアニメ産業は発達しており、アニメを作る技術もほかの国に比べてより先進的だからです。その先進的技術で作られた日本のアニメは景色が本物そっくりで、環境はそのまの自然を真似して、人物も生き生きと作られています。国籍にかかわらず、日本のアニメを見て、みんな自分をその主人公にして、すぐアニメの内容に陶醉します。私はドラエモンというアニメが大好きです。困ったことがある時、または急に何かを解決する必要がある時、そのすごいポケットの中にはいつも困難を解決するアイテムがあって、不思議だと思います。私は幼い頃、その不思議さに夢中になって、そのポケットがほしかったです。このように、日本のアニメ技術は私たちの子供の時からずっと側にあって私たちに付き添っているのです。

アニメその他、日本の工業での技術、特に車を製造する技術も世界でも先進的だと言えます。日本で製造された車は性能がいいし、燃料消費量が少ないし、安全性が高いです。最近、日本は新型エネルギーを使った車の製造に力を尽しています。この車は環境を保護する一方、私たちの健康にも貢献します。もしこのような車が広く使用されるようになれば、その製造技術はまさに大気汚染という病気を治す薬となります。私たちはそう期待すると同時に、日本の車の製造技術は先進的だと認めています。

それから、日本の電子製品も世界でも大人気です。秋葉原は日本最大の電子製品売り場として、毎年各国からいろいろな観光客が訪れ、コンピューターや音響機器などの製品を買います。日本の電子製品は品質もいいし、性能も多く新しく、種類も多いですから。私も最近、キャノンのデジタルカメラを一台買いました。そのカメラで撮った写真は前のカメラで撮ったのに比べて、色がもっと鮮やかで、景物が一層はっきりとうつっています。そして、私はソニーのウォークマンを一つ持っています。いつもそれを使って音楽を聞く時、まるで歌手が私の前に立って歌を歌っているような臨場感を感じることができます。

私たちは日常生活でもっと気をつけてみると、日本の技術があちこちにあることに気がつきます。その技術のおかげで、これからも私たちの生活はもっと便利で、快適になり続けていくでしょう。